



Conférences, ateliers et voyages pour l'UTL

L'Université du temps libre (UTL) de la côte de Penthièvre est en plein essor. Cette année, elle organisera différentes conférences à l'attention de ses 300 adhérents.

PLÉNEUF-VAL-ANDRÉ

L'Université du temps libre (UTL) de la côte de Penthièvre est en plein essor avec près de 300 adhérents (280 l'an dernier). Une université qui a la particularité de devoir son dynamisme au collectif de direction qui la conduit autour de trois mots d'ordre :

« Enthousiasme, entraide et bonne ambiance ».

Des conférences

Dans l'esprit des personnes qui ne la connaissent pas, l'UTL de la Côte de Penthièvre se résume à des conférences. Conférences qui sont effectivement les points forts des activités, avec en moyenne deux rendez-vous par mois, « conforme à notre nom, les conférences sont proposées dans quatre communes de l'ancienne Communauté de la côte de Penthièvre : Erquy, Pléneuf-Val-André, Plurien », précise le collectif. Une porte ouverte est organisée à Erquy, jeudi 5 octobre, avec une conférence Histoire de l'eau, animée par Claudine Filiatre, professeure émérite de l'université de Franche-Comté.

Dédoublage d'ateliers

Mais l'UTL ne se limite pas à ces conférences, elle propose également des ateliers très variés : lecture « pour échanger » ; écriture « pour créer et imaginer » ; généalogie « pour faire ses propres recherches » ; informatique « pour débiter ou se perfectionner » et mémoire « pour la cultiver ». Face au succès des ateliers généalogie et mémoire, ces derniers sont dédoublés cette année, « pour permettre d'accueillir de nouveaux membres et à ceux qui ont déjà suivi ces ateliers, d'avancer ».

Sorties et voyages

Des sorties culturelles de proximité sont régulièrement organisées à la demi-journée pour des découvertes du patrimoine et des voyages plus éloignés. Contrainte par le succès, ce sont deux voyages que l'UTL organisera cette saison 2023-2024, un à Istanbul au début de l'année 2024, l'autre en Grèce.

Renseignements sur l'UTL par courriel (utlcdpenth22@gmail.com), sur le site internet (www.utlcotedepenthievre.fr) ou ce jeudi, en ouverture de la première conférence de l'année sur le thème Frida Kahlo et Diego Rivera, passions et tourments, animée par Jacqueline Duroc, chargée de cours en Histoire de l'art. Ouverture des portes à 14 h, début de la conférence à 14 h 30 précises.